



EL CORREO ILUSTRADO

Demanda detener la depredación de los ahorros de trabajadores



El 4 de diciembre pasado la Cámara de Diputados manifestó que de pagarse las pensiones con base en el aumento al salario mínimo, y no en unidades de medida y actualización (UMA), costaría 3 mil 188 millones de pesos pagar sólo a 10 mil 477 de pensionados del Issste que lo hicieron con un tope máximo de 10 salarios mínimos.

Al ser considerados en el análisis menos de 10 mil 500 pensionados de los millones que somos, el anuncio causó gran preocupación, pues desde 2017 hemos reclamado que jurídica y moralmente tenemos derecho a recibir nuestra pensión con base en las alzas al salario mínimo

y no en las UMA. A los pensionados y jubilados no nos queda otro camino que luchar para que los efectos de las políticas depredadoras del ahorro de los trabajadores practicadas por banqueros y funcionarios públicos de otros tiempos no recaigan sobre nuestras empobrecidas pensiones, haciéndolas aún más pobres cada día.

Llamamos a Andrés Manuel López Obrador, a Claudia Sheinbaum y a los diputados que practican un discurso en pro de los pobres de nuestro país a llevar a cabo una reingeniería financiera del ahorro de los trabajadores y a diseñar una estrategia jurídica para reclamar a banqueros, funcionarios y políticos la devolución de lo robado, para capitalizar los fondos de pensiones y que se cuente de nuevo con la pensión solidaria.

Nos ponemos a sus órdenes en mariela5@prodigy.net.mx y en el celular 55-1014-7053 con Francisco Muñoz Apreza
Francisco Muñoz Apreza, vocero presidente nacional de los Consejeros Nacionales de Adultos

Exigen a autoridades de Bachilleres atención a sus demandas

Los profesores y trabajadores del Colegio de Bachilleres (CDMX) denunciarnos la actitud omisa e intransigente de las autoridades del colegio, dado que desde el 19

de octubre recibieron el pliego petitorio con el emplazamiento a huelga promovido por el SINTCB, que incluye demandas de revisión salarial unificada, exigencia del cumplimiento del convenio del 15 de noviembre de 2022, cláusulas sexta y séptima y la tercera del 5 de febrero de este año (programas de fortalecimiento al salario y establecimiento de una mesa cuatripartita con SEP, SHCP, CB y SINTCB). Asimismo se pidió la continuidad de los trabajos en la mesa tripartita (Usicamm, SINTCB y CB).

Ante la nula respuesta a nuestras justas demandas nos vimos obligados a estallar la huelga el 16 de noviembre. El área patronal, a casi dos meses del estallido, sólo ha promovido el recuento de votos con la intención de declarar la huelga inexistente y negar el legítimo recurso de lucha que aún tenemos como clase trabajadora para defender nuestros derechos laborales y exigir mejores condiciones de trabajo y un salario digno. Además, de forma ilegal, el juzgado que ordenó el recuento no incluyó en el padrón de votación a los docentes que llevan de uno a tres años de labores.

Reiteramos que el 18 de diciembre, de 8 a 18 horas, sindicalizados y no sindicalizados votaremos por el "sí" a la huelga, para el cumplimiento de promesas presidenciales al fortalecimiento salarial aplicado ya a otros subsistemas de educación media superior, como el alza salarial y percepciones mínimas de 16 mil pesos mensuales. Exigimos

el cumplimiento de los acuerdos firmados: basificación de los puestos de confianza de laboratorio y biblioteca y de los maestros que trabajan con horario fijo.

David Narváez Valencia y 20 firmas más de los Colegios de Bachilleres 17, 13, 6, 4 y 16

Pide arreglo de espacios en la Benito Juárez

Jaime Isael Mata, encargado de despacho en la alcaldía Benito Juárez: como habitante de la demarcación, y en nombre de vecinos que coincidimos en la necesidad de hacer uso de instalaciones en parques públicos, así como de calles de la alcaldía de forma segura, le solicito informar cuándo concluirá la rehabilitación de la cancha de basquetbol en el parque Francisco Zarco, pues tiene varias semanas cerrada, así como colocar alumbrado en la calle Cuicuilco, entre el Eje Central y Vértiz, pues está totalmente oscura.

Agradecería su gentil respuesta.
Gloria Estrada